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例   会   報   告      №  32  2024 年 3 月 28 日 第 2933 号

◆ 司  会 ＳＡＡ       浅野 知則さん 

◆ 点  鐘 会 長       高山  英さん 

◆ 斉  唱(曲目)    それでこそロータリー 

◆ いただきます当番     三品 敏行さん     

私は造園土木の仕事をしております。主に公共工事

を中心に道路公園などの管理工事や、道路整備河川

整備工事などのインフラ整備を行っています。この

ところ、街路樹などの伐採が多く見受けられますが

とても寂しく思います。鹿沼には緑が多いですが新

たな街路樹など植栽するなど景観を保つ仕事をして

いけたら心安らぐと思います。 

◇ 会長会務報告     高山 英 会長 
会長会の講習会に参加し会長会務報告についての話

がありました。会長が何をしてきたとか、これから

何をするとか、こうゆう話は一切するなと、それは

幹事の仕事である幹事に任せなさい。会長は何をす

るのかと言うと、会員の皆さんが心に響くようなス

ピーチを考えて披露することでした。７月に始まっ

てから考えましたが多分一度も皆さんに響いてない

と思います。昨日東クラブに行き設楽さんの会務報

告をお聞きしたところ、皆さんに響くようなスピー

チを行っておりました。私も心に響くような話がで

きるかどうか。 

「人は愛をもらい生まれてくる。恩を返しながら次

の世界行く。」とお坊さんみたいですけど、恩送り

をしていくとよいのではと二宮金次郎のご子息がお

っしゃっていた事を思い出しました。今の仕事を始

めたときに、大先輩から何か良いことをして貰った

ら必ず返せよ、借りた金も絶対返せよ、と言われま

した。絶対借りを作ったまま死んでは駄目だぞ。借

りたものは返してから死ねと言われたことがそこに

通じるのだと思いました。 

話が変わりますが、先週の例会で私から苦言を言い

ましが、もの凄く皆さんが静かに発表者の発言に耳

をかたむけて頂きとても素晴らしいい例会だったと

思います。引き続き鹿沼を代表する企業の役員の皆
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さんなので、 低限のルールとマナーと節度を守り

今後続けて行けたらと思いご協力程を宜しくお願い

いたします。 

◇ 幹事報告   幹 事  橋本勝浩さん 

 

1 シンガポール国際大会「栃木ナイト」登録料案内

が来ました、大貫国際奉仕委員長に渡してありま

す。 

2 本日、高校生の為の面接実践講座、事前打ち合わ

せを鹿商高で高山会長、大塚青少年奉仕委員長、

高山次期青少年奉仕委員長で打合せしてきます。 

3 本日、例会終了後 第 10 回理事会開催します。 

次年度理事者呼び掛けています。例会後お残りく

ださい。 

◇ 委員会報告       
◆プログラム委員会 副委員長 星野 詠一さん 

◆ 地区研修協会   

①プログラムから佐藤さんへの質問が本日 終とな

ります。 

②4 月 14 日地区協議会が行われます。市田年度の地

区協議会となりますので鹿沼クラブがホストとなり

ます御協力お願いします。 

◇第 5 回クラブ協議会 
◆ クラブ奉仕委員会 委員長 川邉 清さん 

次年度、市田ガバナー年度にそうとうな負荷が掛か

ると思われますので、いろいろな問題等クラブ奉仕

で可能なことを行っていきたい。問題が有れば今年

度中に私にお伝えいただき来年スムーズに運営が出

来るように活動していきたい。 

◆ 職業奉仕委員会 副委員長 日向野 修さん 

g

今年度、毎月第1例会にロータリーの目的の唱和を続

けさせて頂いております。また、頂きます当番を SAA

並びに職業奉仕委員会のほうからご指名が合った方

は3分間、自分の仕事の話など頂きたいと思います。

今月、鹿沼警察署所長に卓話を頂き女性刑務官並び

に駐在所勤務の奥様方の表彰をさせて頂きました。

以上が今年度の事業報告となります。職業奉仕月間

に卓話となっておりますので何処かのタイミングで

行いたい。予算額の計算がまだですがオーバーしな

いと思います。 

◆ロ-タリ-情報委員会 委員長 日向野 修さん 

今年度、情報集会行っておりませんが早急に1回は開

催したいと思います。ロータリー暦の浅い方々に参

加頂き、来年、市田年度に向けてロ-タリ-の勉強を

行いたい。次年度、岩本さん年度と市田さんのガバ

ナ-年度をみんな一致団結して行えるよう協力のほど

宜しくお願いします。 



◆社会奉仕委員会 副委員長 吉高神 一之さん 

本年度事業計画は達成されておりません。5 月 30 日

に香川さんのほうで卓話を用意しているとのことで

報告を受けております。 

◆雑誌委員会   委員長  吉高神 一之さん 

今日お手元にあるロ-タリ-の友の中に能登地震支援

を行っているロ-タリ-クラブがあります、地区補助

金を使い何かできないかと準備段階です。何か参考

にさせて頂いて、次年度にはロ-タリ-として何かで

きるようにしたい。 

◆国際奉仕委員会  委員長  大貫 定之さん 

現況報告事業計画について、補助的にフィリピンセ

ブ州に行っておりますが、インフレ率が高い、信用

できるエージェントがいないので今後この事業を続

けるのは難しいのかなと個人的な展開です。 

グローバル補助金について、地区の国際奉仕委員会

からタイ国とジョイントしないかとオファーがあり

ました、6 月にタイで今年のグローバル補助金の贈呈

式がありそこに参加することにより川つなぎができ

ると言うお話がきております。これは、次年度にも

関わることなので、そしてまた次年度は非常に忙し

いので、慎重に話を進めたいと思います。 

シンガポール国際大会について、鹿沼から 16 名の参

加頂くことができました、そして栃木ナイト 5 月 25

日にあります市田ガバナーエレクトが主催する会で

すが 53 名の地区方からご登録がありました、準備を

進めていきたい。 

韓国・台湾姉妹クラブとの交流ですが 65 周年があり

滞りなくお迎えできるよう準備を進めていきたい。 

◆青少年委員会   委員長  大塚 政人さん 

今年度の目標は予算額100万円、青少年の健康、人間

の価値、教育、自己開発を支援する活動を行う。 

事業計画 ①ロ-タリ-障碍者更生援助会との盲導犬

体験学習を去年の 11月 30 日に菊西小学校で行いまし

た。②高校生面接実践講座第 9 回の 6 月 20 日鹿商工

体育館で行います。③青少年野球教室 5 月 19 日㈰プ

ロ野球 OB 会と野球連盟と合同で行います。④各種団

体への協力です。 

◆ Ｓ Ａ Ａ  委員長  宇賀神 貴洋さん 

本年度の目標は①高山英会長の方針に沿った円滑な

例会の運営。②皆が来たくなるような楽しく且つ規

律のある例会の運営。③各委員会と連携し円滑な例

会の運営。④美味しい無駄の無い食事の提供。⑤本

年度から例会会場が日晃そばで御世話になりSAAも手

探りの状態で行っているが次世代に繋がるように司

会も毎回変え例会の運営をしています。 

 



 

 

SAA からみなさんにお願いがあります。 

本日も食事が残っています。食事も勿

体ない。日晃そばさんに迷惑をお掛け

するので例会欠席の際は連絡する様に

お願いします。 

 

 

◆ロ-タリ-財団委員会 委員長 藤田 真澄さん 

今年のロ-タリ-財団の活動 7～9 割活動終了ました。

これから決算をまとめていくのですが若干オーバー

したものを皆さんに納得していただけるように迷惑

をキッチリ作成いたします。あと残りがポリオプラ

ス歳費何時でも申込み可能でありますから申込む方

はお声がけください。地区補助金・グローバル補助

金、今年度は残念ながら行うことが出来なかったの

ですが、来年度に向けて申込みの方は吉高神さんが

来年行います。 

◆米山記念奨学会委員会 委員長 人見 哲史さん 

米山記念奨学会委員会、事業も終っております。今

後も月に一回ふくべを回しますのでご協力をお願い

致します。また、10 月の米山月間においてはラシェ

ド君にたくわを頂きまして、さらに寄付お願いし送

金させて頂いております。ラシェド君の受入れはあ

と1年在りますので引き続き積極的に交流を図ってい

ただければと思います。カウンセラーの藤田さんに

も引き続きご協力をよろしくお願いします。 

 

 

◆ 出席委員会  委員長   湯沢 利浩さん 

本年度目標、出席率 90％事ですが非常に高い目標で

すが弊害かさせる事無く通常の例会ごとに努力して

行きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

事業計画は当初の会員後に途中から入会される方に

つきましてなるべく期間を置かずに公式行事に使う

ネクタイ発注しました。新入会員に就きましても記

念品公式ネクタイを配布する事となっています。出

席率ですが、もうすぐ年度替わりする時にこれから

統計を閉め何分行事が多く、これが例会なのか別の

ものなのか自分の中でもハッキリさせ自分自身も気

を引き締めてまいりますので皆様ご協力をお願いし

ます。 

 

 

 



◆職業分類委員会  委員長  金子 昭彦さん 

年度初めに新規会員があり職業分類も忙しい時期が

ありましたが、ここの所鎮静しています。是非皆様

には、来年の市田さん年度まで待たなくて良いので

入会を勧めて頂きたい。クラブ現況報告書P94ページ

黒丸印が未充填ですので未充填の職業を特に新入会

員を募っていきたい。お医者さんが少なくなってい

ます。私たちが忙しくなるようにお願いいたします。 

 

 

◆クラブ会報委員会  委 員 鹿妻 武洋さん

予算額 50,000 円 

目標、毎週例会開催後、会報をアップする。現在の

所順調に行われている。事業計画としてはこれから

も例会の概要と伝達事項を掲載して行きます。ご意

見などございましたら会報委員会に言って頂ければ

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

◆スマイルボックス委員会 委員長 若松伴睦さん 

3/4 が過ぎまして期間が残りの期間も精一杯やってい

きたいスマイルボックスとは美味しくて栄養のある

お食事を頂いた後に呑む爽やかなお茶のようなもの

であり、それを提供しようと自分なりに思ってはい

ましたけれどスマイルボックスの人が何か気の利い

たことが言えるのも意味のあることだと思いますが

むしろ頂いたスマイルに気の利いたコメントを出せ

たりすることが重要かなと思います。僕はそうゆう

ところが苦手なのですが何とかやっていこうと思い

ます。端的に言うならば憧れるのは吉高神元委員長

ですが目指すべきは藤田元委員長で何とか頑張って

いきます。 

◆親睦活動委員会  委員長 小田部 敏也さん 

 
毎月第1例会の諸慶事祝いと各例会、納涼例会・クリ

スマス家族会、新年例会まで完了しております。残

るは 終例会となりますので、高山会長の意図する

いろんな方が参加できる例会にできればと思います。

今回、私の方では各会、各諸慶事祝い私が担当する

のでは無く委員に発表企画をお願いしています。

終例会、高山英君に担当して頂き私と楽しい例会と

なるように企画しております。当初、会長が親睦活

動に力を入れると言う事なので 後頑張ります。 



◆プログラム委員会 副委員長 星野 詠一さん 

本日も皆様方のご協力を頂きましてプログラム無事

進めています。コロナが5類になり瀬谷委員長と私が

はっちゃけ過ぎまして外部たくわがかなり多くなり

まして予算 20 万円超えておりまして申訳ございませ

ん後で瀬谷委員長とご相談に伺います。 

◆ D X 推進委員会  委員長  若林 実さん 

リモートを行っています。鹿妻さん星さんが頑張っ

ています。もちろんトップは加藤さんですがホーム

ページもお願いしています。問題は高山会長のライ

フワークだった拾えば街がきれいになる、ふれあい

スポーツ大会、ふれあいバーベキューの事業が無く

なりまして会長の出番がマスコミ登場することが無

くなり非常に残念に思います。今日打合せの高校生

の為の実践講座が高山会長がマスコミに出る 後の

チャンスですので、今日行った皆さんは、そのまま

下野新聞に行き原稿の依頼をお願いします。なお、

皆さん知らないでしょうけど、ふれあいバーベキュ

ーには、多くの奥さんが来て頂いて応援していただ

きましたその流れにより今年の 12 月に行う市田年度

の会員大会で女性をいろいろ、お手伝いできる流れ

となるはずでした唐突に女性の方出て頂きたい準備

段階として来年度のクラブか実行委員会でいきなり

女性が奥さん方が何の前触れもなくお手伝いではな

く一回集まって頂ける企画があればスムーズに女性

が出やすいかなと気がしてます。 後の私の仕事は

市田年度が始まる 7月 1日の下野新聞に 255 地区のガ

バナーとして市田さんの顔写真がボーンと出るよう

に働きかけを加藤さんとしていきますので事務局の

皆さんプロフィールいろいろ新聞に載るように働き

かけていきますので宜しくお願い致します。 

◆会員増強委員会  委員長  浅野 知則さん 

現況報告書 P86 参照ください。今年度の目標は純増 3

名を掲げています、3 月も終わりで 4、5、6 とあと三

ヶ月ですもう一人二人と入会頂けるよう皆様の情報

提供をお待ちしております。年度当初、会長よりリ

ーフレット初項があがりまして、来週9日に委員会で

の構成会議を行い年度内の完成を目指したいと思い

ます。皆様に提供できるようにしたいと思います。

 

◆報告書作成委員会 委員長 日向野 博史さん 

◆スマイル会計   委員長   

報告書作成委員会ですがクラブ現況報告書を作成す

る事。 

スマイル会計は皆さんに頂いたスマイル投入金を適

正に処理することを行っております。これからも、

三ヶ月ですがよろしくお願いします。 

 



◆資料保存委員会  委員長 宇賀神 康明さん 

 

本年度の議事会議事録ちんと記録しまして次年度の

現況報告書に向けて整理します。 

◆役員推薦委員会   委員長   高山 会長 

次年度クラブ奉仕委員長大貫さんにお願いするのが

唯一の仕事だと認識しています。残り三ヶ月を切り

ました。皆様には残りの期間ご協力頂きながらやっ

て行きたいと思います。また、してほしいことや要

望があれば随時、担当委員長、私の方にお話を頂け

ればと思います。そして今日も静かな中で皆さん有

意義なクラブ協議会でした。ご協力ありがとうござ

いました。 

◆ スマイルＢＯＸ 

 

高 山 会長：⑤各委員長様ありがとうございました。引き

続き残り三ヶ月よろしくお願いします！！ 

藤田真澄さん：⑤今日は若松さんから遠回しにスマイルをた

まには入れろ！！と言って頂きました。・・

若松さんコメントどうぞ 

宇賀神貴洋さん：⑤毎回スマイル楽しみに聞いています。あ

こがれは吉高神さん、目標は藤田さん両元委

員長。高山英義元委員長はいかがですか？ 

今井一也さん：⑤明日開幕戦 

       皆様応援よろしくお願いします。 

若松伴睦さん：⑤先だっての IM は恐縮ながら高山会長のお車

に同乗し為になる話を沢山拝聴しました。曰

く「会長は面白いよ。SAA は面白いよ。プログ

ラムも面白いよ。」・・・大変勉強になりま

した。無論もちろん冗談ではなく「面白主事

も無主世を面白く」高山会長の信念に触れた

ひと時でした。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 36 0 0 27 57.1％ 

◆ 点  鐘   会 長   高山 英さん 

● 次回 4 月第 1 例会 4 月 4 日（木） 
  第 1 例会 諸慶事祝い 

 場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：三品敏行・岡村貴史） 

 


